

**Lembar Kuesioner Responden**  
**KUESIONER PENELITIAN**  
**Analisis Independensi, Integritas Dan Profesionalisme Terhadap**  
**Kualitas Audit: *E-Audit* Sebagai Variabel Moderasi**

Perihal : Pemohonan Pengisian Kuesioner

Kepada Yth.

Bapak/Ibu Responden

Di Tempat

Dengan Hormat,

Dalam rangka Penulisan Skripsi di Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Jawa Timur maka saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama/ NPM : Diza Dianeke B. P/ 1613010263

Jurusan/ Fakultas : Akuntansi/ Ekonomi dan Bisnis

Mengharapkan bantuan Bapak/Ibu untuk berkenan menjadi responden dalam penelitian saya yang berjudul “Analisis Independensi, Integritas Dan Profesionalisme Terhadap Kualitas Audit: *E-Audit* Sebagai Variabel Moderasi”

Saya mohon kesediaan Bapak/Ibu untuk menjawab sejumlah pertanyaan atas sejumlah pernyataan dengan sejujurnya, sesuai dengan yang Bapak/Ibu rasakan atau alami dalam pekerjaan Bapak/Ibu. Kejujuran dalam memberikan jawaban akan menentukan kualitas penelitian ini. Kerahasiaan jawaban dan tanggapan Bapak/Ibu dijamin oleh peneliti. Data yang diperoleh hanya akan digunakan untuk kepentingan penelitian. Apapun jawaban Bapak/Ibu tidak ada yang salah atau benar dan tidak berpengaruh terhadap penilaian kerja Bapak/Ibu.

Demikian surat permohonan ini saya ajukan, atas kesediaan Saya dalam pengisian kuesioner ini, saya ucapkan terima kasih.

Dosen Pembimbing

Hormat Saya,

Dr. Ec. Dwi Suhartini, M.Aks., CMA  
NIP. 1968 1215199403 2000

Diza Dianeke B. P  
NPM. 1613010263

## IDENTITAS RESPONDEN

Mohon ketersediaan Bapak/Ibu mengisi daftar berikut:

1. Nama : .....
2. Umur :  < 25 Tahun  26-35 Tahun  
 36-45 Tahun  > 45 Tahun
3. Jenis Kelamin :  Pria;  Wanita
4. Pendidikan Terakhir :  S3;  S2;  
 S1
5. Jabatan : .....
6. Pengalaman Kerja :  ≥ 2 Tahun  2-4 Tahun  
 4-6 Tahun  > 6 Tahun

(berilah tanda centang pada pilihan anda)

## PETUNJUK PENGISIAN

Dibawah ini terdapat sejumlah pertanyaan tentang *Independensi, Integritas dan Profesionalisme berpengaruh terhadap Kualitas Audit: E-Audit Sebagai Variabel Moderasi*.

- a. Mohon dengan hormat bantuan dan kesediaan Bapak/Ibu untuk untuk **membaca setiap pernyataan dengan hati-hati dan menjawab lengkap semua pernyataan**, karena apabila terdapat salah satu nomor yang tidak diisi maka kuesioner dianggap tidak berlaku.
- b. Diharapkan jawaban yang diberikan berdasarkan **kondisi yang objektif dan yang paling sesuai dengan keadaan**.
- c. Kerahasiaan identitas Bapak/Ibu akan **dijamin keberadaannya dan tidak akan berpengaruh terhadap penilaian kerja** Bapak/Ibu.

Berikan tanda cek (  ) pada kolom "alternatif jawaban", atas pernyataan-pernyataan yang ada, sesuai dengan kenyataan yang Bapak/Ibu rasakan atau alami dalam pekerjaan Bapak/Ibu. Setiap pernyataan mengharapkan hanya satu jawaban dengan kategori jawaban sebagai berikut:

- SS : apabila anda Sangat Setuju dengan pernyataan tersebut
- S : apabila anda Setuju dengan pernyataan tersebut
- N : apabila anda Netral dengan pernyataan tersebut
- TS : apabila anda Tidak Setuju dengan pernyataan tersebut
- STS: apabila anda Sangat Tidak Setuju dengan pernyataan tersebut

## DAFTAR PERTANYAAN

### 1. Kualitas Audit

Pertanyaan	Alternatif Jawaban				
	SS	S	N	TS	STS
<b>Bagaimana pendapat Anda mengenai pernyataan berikut</b>					
<b>Kesesuaian Pemeriksaan dengan Standar Pemeriksaan</b>					
Saya akan melaporkan semua kesalahan klien					
Saya harus memahami sistem informasi klien terlebih dahulu, sebelum melakukan prosedur audit					
Pemahaman terhadap sistem informasi klien dapat menjadikan pelaporan audit menjadi lebih kuat					
Saya mempunyai komitmen yang kuat untuk menyelesaikan audit dalam waktu yang tepat.					
Saya berkomitmen untuk memberikan laporan hasil audit yang berkualitas.					
Saya menjadikan SPAP sebagai pedoman dalam menghasilkan laporan audit.					
Sebagai anggota tim audit, saya selalu melaksanakan pemeriksaan sesuai dengan standar umum audit.					
Sebagai auditor, saya memiliki standar etika yang tinggi untuk mengetahui akuntansi dan auditing.					
Saya selalu berusaha melaksanakan pekerjaan lapangan sesuai dengan standar pekerjaan lapangan audit.					
Saya tidak mudah percaya terhadap pernyataan klien selama melakukan audit.					
Auditor selalu memperhatikan standar auditing yang berlaku secara umum di Indonesia dalam proses audit agar terciptanya Kualitas Audit baik					
Auditor dalam melaksanakan proses audit telah mematuhi kode etik yang berlaku.					
<b>Kualitas Hasil Audit</b>					
Saya selalu mencari bukti yang relevan terhadap pernyataan klien.					
Saya selalu berusaha berhati-hati dalam mengambil keputusan selama melakukan audit.					
Sebelum mengambil keputusan, saya selalu membandingkan hasil audit yang dicapai dengan standar hasil yang telah ditetapkan sebelumnya.					
Laporan hasil audit harus memuat temuan dan simpulan hasil audit secara obyektif.					
Laporan yang dihasilkan harus akurat, lengkap, dan tepat waktu agar informasi yang diberikan bermanfaat secara maksimal.					

## 2. Independensi

Pertanyaan	Alternatif Jawaban				
	SS	S	N	TS	STS
<b>Bagaimana pendapat Anda mengenai pernyataan berikut</b>					
<b>Independensi Program Audit</b>					
Saya bebas dari tekanan atau intervensi klien atau friksi yang dimaksudkan untuk menghilangkan ( <i>eliminate</i> ) atau memodifikasi apapun dalam audit.					
Saya bebas dari intervensi apapun atau dari sikap tidak kooperatif yang berkenaan dengan penerapan prosedur audit yang dipilih.					
<b>Independensi Investigatif</b>					
Saya mengakses secara langsung atas seluruh buku mengenai kegiatan klien.					
Klien dapat bekerja sama secara aktif dalam proses pemeriksaan.					
Saya bebas dari upaya klien untuk menugaskan kegiatan yang harus diperiksa (sesuatu yang mempunyai nilai pembuktian).					
Saya bebas dari kepentingan atau hubungan pribadi yang akan menghilangkan atau membatasi pemeriksaan atas kegiatan dalam lingkungan pemeriksaan.					
<b>Independensi Pelaporan</b>					
Saya bebas dari kepentingan pihak lain untuk memodifikasi pengaruh fakta-fakta yang dilaporkan.					
Saya menghindari praktik untuk mengeluarkan hal-hal penting dari laporan formal dalam bentuk apapun.					
Saya menghindari penggunaan bahasa yang tidak jelas (kabur, samar-samar) baik yang disengaja maupun yang tidak didalam pernyataan fakta.					
Saya seorang auditor bebas dari upaya untuk memveto <i>judgement</i> auditor mengenai apa yang seharusnya masuk dalam laporan audit, baik yang bersifat fakta maupun opini.					

## 3. Integritas

Pertanyaan	Alternatif Jawaban				
	SS	S	N	TS	STS
<b>Bagaimana pendapat Anda mengenai pernyataan berikut</b>					
<b>Kejujuran</b>					
Saya selalu taat pada peraturan – peraturan baik diawasi maupun tidak diawasi.					
Saya selalu bekerja sesuai keadaan yang sebenarnya, tidak menambah maupun mengurangi fakta yang ada.					
Saya selalu tidak menerima segala sesuatu dalam bentuk apapun yang bukan hak saya.					

<b>Keberanian</b>					
Saya tidak dapat diintimidasi oleh orang lain dan tidak tunduk karena tekanan yang dilakukan oleh orang lain guna mempengaruhi sikap dan pendapatnya.					
Saya selalu mengemukakan hal-hal yang menurut pertimbangan dan keyakinannya perlu dilakukan.					
Saya selalu memiliki rasa percaya diri yang besar dalam menghadapi berbagai kesulitan.					
<b>Kebijaksanaan</b>					
Saya selalu menimbang permasalahan berikut akibat-akibatnya dengan seksama.					
Saya tidak mementingkan kepentingan diri sendiri atau kepentingan sekelompok orang/organisasi.					
Saya selalu tidak mempertimbangkan keadaan seseorang/sekelompok orang atau suatu unit organisasi untuk membenarkan perbuatan melanggar ketentuan atau peraturan-perundangundangan yang berlaku.					
<b>Tanggung jawab</b>					
Saya selalu tidak mengelak atau menyalahkan orang lain yang dapat mengakibatkan kerugian orang lain.					
Saya selalu memiliki rasa tanggung jawab bila hasil pemeriksaannya masih memerlukan perbaikan dan penyempurnaan.					
Saya selalu memotivasi diri saya sendiri dengan menunjukkan antusiasme yang konsisten untuk selalu bekerja.					
Saya selalu bersikap dan bertingkah laku sesuai dengan norma yang berlaku.					
Dalam menyusun rekomendasi, saya harus selalu berpegang teguh kepada ketentuan/peraturan yang berlaku dengan tetap mempertimbangkan agar rekomendasi dapat dilaksanakan.					

#### 4. Profesionalisme

Pertanyaan	Alternatif Jawaban				
	SS	S	N	TS	STS
<b>Bagaimana pendapat Anda mengenai pernyataan berikut</b>					
<b>Pengabdian Pada Profesi</b>					
Dalam melakukan proses pengauditan, saya menggunakan segenap pengetahuan, kemampuan dan pengalaman yang saya miliki.					
Dari dulu hingga kemudian hari, saya akan tetap teguh pada profesi sebagai auditor meskipun saya mendapatkan tawaran pekerjaan lain dengan imbalan yang lebih besar.					
Selama ini dari hasil pekerjaan yang sudah diselesaikan, kompensasi yang saya harapkan adalah kepuasan batin/rohani.					

<b>Kewajiban Sosial</b>					
Karena pentingnya profesi ini bagi masyarakat, maka saya selalu berusaha menjaga nama baik profesi.					
Dalam melaksanakan pemeriksaan saya selalu berusaha menciptakan transparansi keuangan.					
Saya selalu berusaha mengutamakan masyarakat dalam menjalankan tugas.					
<b>Kemandirian</b>					
Dalam proses pengauditan saya selalu yakin pada kemampuan saya.					
Dalam proses pengauditan saya selalu yakin keputusan yang saya ambil.					
Dalam menyatakan pendapat atas laporan keuangan saya tidak berada dibawah tekanan klien.					
<b>Keyakinan Terhadap Profesi</b>					
Saya menerima kritik dan saran dari rekan seprofesi yang berhubungan dengan kinerja saya sebagai seorang auditor.					
Selama ini saya meyakini adanya peraturan profesi menjadi motivasi bagi saya untuk memberikan hasil pekerjaan yang bisa dipertanggungjawabkan.					
<b>Hubungan Sesama Profesi</b>					
Selama ini saya selalu memberikan ide/ pemecahan masalah sebagai rekan secara profesi kepada auditor lainnya.					
Selama ini saya memiliki hubungan interaksi yang baik, dan selalu bertukar pendapat dengan rekan seprofesi lainnya.					
Selama ini saya menjaga hubungan baik dengan sesama rekan seprofesi dan saling menjaga nama baik profesi.					

### 5. E-Audit

Pertanyaan	Alternatif Jawaban				
	SS	S	N	TS	STS
<b>Bagaimana pendapat Anda mengenai pernyataan berikut</b>					
<b>Kualitas Informasi</b>					
Informasi yang disediakan berkualitas, bebas diakses oleh staff dan disediakan secara lengkap.					
Informasi yang disediakan akurat, dapat diandalkan dan objektif.					
Informasi yang dapat dipercaya dan terverifikasi.					
Informasi dapat diakses dan aman.					
Informasi yang disediakan saling berkaitan dan berkualitas.					
Informasi disediakan tepat waktu dan lengkap.					
<b>Kualitas Informasi</b>					
Informasi yang disediakan dapat dimengerti oleh pengguna.					

Informasi yang disediakan konsisten dan ringkas.					
<b>Infrastruktur TI</b>					
Hardware dan software di kantor tersedia dengan sangat baik dan lengkap.					
Basis data dan jaringan di kantor tersedia dengan sangat baik dan lengkap.					
Sistem dapat menampung jika terdapat peningkatan data.					
Penyimpanan data sudah diperumit sehingga cukup aman.					
Antar sistem terintegrasi dan dapat diimplementasikan kembali.					
<b>Penguasaan terhadap Sistem</b>					
Kantor sering mengadakan pelatihan terhadap sistem dua bulan sekali.					
Saya memahami cara kerja yang ada pada sistem.					
Saya memahami konsep yang ada pada sistem.					
Saya dapat mengontrol sistem jika terdapat error dan dapat membenahinya.					
Saya memanfaatkan sistem dengan maksimal.					
<b>Standart Operating Procedur</b>					
Saya memahami dan menjalankan pengendalian aplikasi perangkat lunak audit sesuai dengan prosedur yang ada.					
Saya memahami dan menjalankan pengendalian aplikasi data uji sesuai dengan prosedur yang ada.					